
REUNION DE COMITE DU 19/12/2024 

 

Excusés : Thomassin André, Francine JOLY 

 

Marche Populaire de nuit (14/12/2024) 

Très belle réussite. 704 marcheurs au total dont 540 qui ont fait les 10 km. 

L’illumination de certains tronçons par les lampions a été très appréciée. 

Bilan financier  

Recettes : 2783,22 euros    /    Dépenses : 1982.47 euros 

Bénéfice : 800,75 euros 

A noter qu’il reste pour environ 200.- euros de boissons à utiliser, peut-être lors de la marche 

populaire d’été qui aura lieu en Août à Domèvre sur Avière 

Le CV a fait un don de 80.- euros au musicien et un autre de 80.- euros à la Chapelle 

Nous allons refacturer à la FFSP les repas et boissons pris par les agents de la sécurité (Croix 

rouge) 

 

Assemblée Générale du Club Vosgien  

Date retenue : 8 février 2025 à 17h30 

Lieu : Palais des Congrès  

Clôture vers 19h30, suivra une prestation chant effectuée par la chorale Chœur des Hommes 

Pour finir par le Vin d’honneur et brioches pris dans le hall du Palais des Congrès.  

Il reste suffisamment de boissons au local, il n’y a donc que les brioches à commander. 

Cette année, il n’y a pas de repas de prévu, sauf si quelqu’un arrive à trouver un restaurant ou 

un traiteur et une salle pour un budget maximum de 40.- euros hors boissons (Avis aux 

amateurs) 

Jean Marie fera passer une annonce sur le blog pour appel à candidatures pour entrer au 

Comité 

Courriers d’invitation à faire : Claudine va voir cela avec Bernadette 

 

Fête des Sauniers 

A la suite du sondage, 28 personnes ont répondu favorablement pour ce déplacement à 

Schwäbisch Hall du 6 au 8 juin 2025. 

Réservation d’un bus pour 39 personnes auprès des Transports BONNARD pour un coût 

d’environ 3000.- euros 

Reste à trouver un ou des hôtels, il faut compter 16 chambres Doubles et 5 singles 

Puis lancement des inscriptions avec une demande de versement d’arrhes pour environ 250.- 

euros  

 

NB : Jean-Marie n’ayant pas trouvé d’hôtels disponibles malgré plusieurs échanges 

téléphoniques, le séjour est annulé. 

 

 



DIVERS 

 Bilan positif pour le défilé de la St Nicolas avec 12 portes drapeaux au total 

 Journée « j’aime nature propre » les 15 et 16 mars 2025 sera gérée par Sylvie 

 Vœux de la ville d’Epinal : 10 janvier 2025 

 ARP : Michel Chevalier est inscrit / 6 Personnes ont passé le recyclage PSC1 

 Il faudrait procéder au recensement des Chefs de Course pour toutes les activités du CV  

 Hubert Joly s’occupe de la mise à jour de l’assurance du local CV, 1 attestation en bonne 

et due forme est demandée 

 Petit rappel : Il est obligatoire d’adhérer au CV pour les voyages. Attention aux voyages de 
fin d’année souvent à cheval sur 2 années. Est-on bien couvert ? 
Les membres d'un autre club ne paieront qu'une cotisation de 10 euros y compris pour les 

voyages. Ils devront présenter leur carte d'adhérent attestant qu'ils adhèrent principalement 

à une autre association. 
 Jean Louis Gros sera absent à l’AG de la FFSP et remplacé par Jean Marie. En ce qui 

concerne la publication des photos de rando, elles seront diffusées après son 

hospitalisation 

 Plaquette d’informations : Le groupe de travail a avancé sur le dossier 
Le contenu est partiellement rédigé mais il reste à faire la mise en forme. Soit feuille A4 
pliée en 2 ou 3.  
Devis pour la réalisation de la plaquette par un professionnel est estimé à 300.- euros. 
Le comité accepte ce devis de 300 euros 

Il reste à faire faire des devis pour l’impression de la plaquette sur du papier glacé  
 Le comité décide de verser un don de 80 euros aux œuvres sociales de la commune de 

SANCHEY qui a mis le fort à notre disposition pour l'inauguration du sentier de ceinture. 

 
 

 

 

 

Prochaine réunion du comité est fixée au JEUDI 23 janvier 2025. 


